



Jahresbericht des Präsidenten für das Vereinsjahr 2023

Mit meiner 10. Generalversammlung als Präsident beginnt zugleich das Jubiläumsjahr zum 100. Jahrestag seit der Gründung des Seesportfischerverein Zollikon/Zürich. Eine Zahl, die sich sehen lassen kann.

Zur Fischerei möchte ich nur erwähnen, dass sich das vergangene Jahr nicht von den Vorjahren abgehoben hat. Die Fänge sind nicht besser geworden. Trotzdem, wer fischen geht, fängt immer mal was.

Enttäuschend ist die Teilnahme an den Vereinsanlässen, vor allem an den Vereinsfischen. Werner Illi und die Küchenmannschaft geben sich alle Mühe bei der Durchführung dieser Anlässe. Gekocht wird nach Eingang der Anmeldungen. Spielt das Wetter dann nicht mit, kommen leider nur die Hälfte der Angemeldeten, sehr zum Ärgernis des Kochs. Deshalb mein Aufruf, meldet Euch fürs Vereinsfischen an und kommt dann auch.

Viel Freude hatten unsere 20 Gäste beim Fischen mit Handicap. Es wurden 23 Fische gefangen. Unter Mitwirkung des Horgener Fischervereins mit dem Präsidenten, Thomas Alder, war es ein gelungener Anlass.

Der letzte Anlass im Jahr, die Chlausfeier und das Absenden, fand zur Zufriedenheit von allen im Hüttli statt. Es waren 45 Personen anwesend und freuten sich am gemeinsamen Essen sowie dem anschliessenden Lottospiel, welches Sepp Biland organisiert hat und bei welchem schöne Preise zu gewinnen waren.

Die gute Nachricht kommt am 15. Dezember 2023 von Rechtsanwalt Huber. Das Baurekursgericht hat das Verfahren sistiert. Die Baudirektion war dagegen. Das Baurekursgericht war aber wie RA Huber der Meinung, dass bei Rechtskraft der Revision des Raumplanungsgesetzes, das Verfahren zum Teil gegenstandslos werden sollte. Es wird nun vorerst die Referendumsfrist abgewartet und es besteht Hoffnung.

So endet das Jahr positiv. Wie immer möchte ich zum Jahresende auch Danke sagen, allen die sich im Verein engagieren sowie ganz speziell der Bootsplatzkommission und Vorstand für deren geleistete Arbeiten während des ganzen Jahres.

Ich schliesse meinen Bericht und schaue positiv auf unser Jubiläumsjahr.

Der Präsident: Balz Zwahlen